
Ata da 126ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e seis dias 
do mês de março de dois mil e treze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se 
os integrantes do Conselho Municipal de Educação, no auditório do Cais – Colégio 
Santista para cumprimento do seguinte Expediente: Posse dos conselheiros, Câmaras e 
Comissões e Assuntos Gerais. A Senhora Presidente iniciou a reunião, agradecendo a 
presença de todos e dando posse aos novos conselheiros e informando que em média a 
reunião tem duração de 2h00 informou também sobre as Câmaras e Comissões que 
existem e quais conselheiros gostariam de fazer parte, ficando assim definidas as 
Câmaras e Comissões:  
Câmara de Educação Infantil: Avelino Pereira Morgado Filho, Denise Seoane Costa, 
Fabiana Riveiro de Moraes, Hilda Maria Gonçalves Ferreira, Lucia Aparecida dos Santos 
Tavares, Monica Regina Croce R. Paulo, Rogério Santos Ferreira e Venuzia F. do 
Nascimento. 
Câmara Ensino Fundamental: Elise Cordeiro Santos, Ildefonso Paz Dias, Maria Celeste 
Lobão e Nádia Marques Trovão Simões. 
Câmara Educação Especial: Ana Lucia da S. Corralo, Deniza de Simone F. Miranda e 
Fabíola Gouveia Sestaro Souza. 
Câmara de Ensino Médio e Educação Profissional: João Carlos de Almeida, Marcelo 
Del Bosco Amaral, Murilo Netto Gonçalves, Nilda Marília Riconni de Almeida, Sérgio de 
Barros Rolan e Waldemar de Oliveira Júnior. 
Comissão de Legislação e Normas: Angélica Maria Pimentel de Carvalho, Avelino 
Pereira Morgado Filho, Claudio José Alves da Silva, Denise Seoane Costa, Elisabete 
Ferreira Soares,Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, Glaucia Soares Novaes,Hilda 
Maria Gonçalves Ferreira, João Carlos de Almeida, Michel Christoforo Kabbach, Nair Sissi 
Ventura Fonseca e Nilda Marília R. de Almeida. 
Comissão Ensino Superior: Ana Claudia Freitas Vasconcellos, Charles Artur Santos de 
Oliveira, Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, Fábio Giordano, José Carlos Lelli, Raul 
Christiano de Oliveira Sanchez e Valtílio Alves dos Anjos. 
Informou sobre o agendamento das primeiras reuniões para eleição de presidente e 
cronograma de calendário. Em seguida colocou em votação o agendamento das reuniões 
ordinárias sendo aprovado por unanimidade, todas as terceiras terças-feiras do mês, às 
14h00 no auditório do Cais Santista, colocou também em votação as indicações para o 
cargo de Vice-Presidente a conselheira Venuzia F. do Nascimento e tesoureira a 
conselheira Nádia Marques Trovão Simões até o final do mandato que será em 
junho/2013 sendo aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar a Senhora 
Presidente agradeceu a presença de todos, informando que a próxima reunião Ordinária 
será dia 16 de abril de 2013. A presente Ata vai assinada por mim Tricia Christine Schepis 
que secretariei os trabalhos e pela Senhora Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza 
Mendes, se conforme. 


